

Montréal le 12 juillet 2021

Madame, Monsieur,

C'est avec curiosité, intérêt et enthousiasme que je soumets ma candidature au poste de préposé aux bénéficiaires d'un de votre établissements. Je suis fraîchement diplômé de l'école des Faubourg de Montréal et j'ai fait un stage de deux mois au CHSLD Louis Riel. À cause de la crise du logement à Montréal, je dois céder mon appartement à ma mère et je me suis dis que tant qu'à déménager, pourquoi ne pas aller aider et offrir de bons soins en régions.

Je suis créatif, curieux, efficace, rapide et pourvu d'un sens profond du jugement surtout en ce qui a trait aux soins. Observateur, attentionné, doué pour le travail d'équipe et estimé de mes collègues, je pourrais définitivement apporter ma contribution à votre centre.

En espérant vous rencontrer bientôt et discuter plus amplement avec vous d'une éventuelle collaboration de ma part aux succès de votre équipe, je vous prie d'accepter mes salutations les plus amicales.

Jean-David Pelletier